

# 平成18年 秋の叙勲 瑞宝双光章を

## 入月 央さん が受章



**子供を導く 優しい手**

11月3日付けで発表された「平成18年秋の叙勲」の瑞宝双光章を富士見区に住まいの入月央さんが受章され、同10日に法務省で行われた伝達式に出席し、長勢基遠法務大臣から伝達を受けました。

入月さんは父親の影響で、1973年（昭和48年）に保護司となり33年間

という永きに渡り、非行少年の更生に尽力してこられました。この度、この功績が高く評価されての受章となりました。「これからも、子供たちを見守つていただきたい。手を貸してあげたい。」と話す入月さんの手は、ふつぶつと優しい、母親の温もりが満ちていました。今後のご健勝と益々の活躍をご祈念申し上げます。おめでとうございます。

## 文部科学大臣表彰を 田村昂一さんが受賞

11月16日 大分県で行われた「第47回全国体育指導委員研究協議会」で体育指導委員功労者に贈られる文部科学大臣表彰を、南部区に住まいの田村昂一さんが受賞されました。

田村さんは、長年にわたり町民のスポーツ普及・振興活動に多大な功績を残し、情熱と誠意をもって体育指導委員活動に取り組んできることは、他の模範であり、指導委員のみならず地域住民からも厚い信頼を受けています。この度、この功績が高く評価されての受賞となりました。おめでとうございます。



**事務局**

この表彰は、社会福祉の向上に関する顕著な功績があつた方々に対して贈られるもので、3名の方々も長年に渡り地域福祉の発展に寄与した功績が高く評価されての受賞となりました。おめでとうございます。



## 山梨県知事表彰を 町民生委員3名が受賞

# 瑞宝単光章を

## 渡辺政雄さんが受章

安心支える優しい目  
 「第7回危険業務従事者叙勲」の瑞宝単光章を内船中区にお住まいの渡辺政雄さんが受章され、11月10日に甲府市で行われた伝達式に出席し、篠原寛山梨県警本部長から伝達を受けました。

渡辺さんは、1952年（昭和27年）警察官となってから37年間、県内住民の安心安全の確保に尽力した功績が高く評価され、この度の受章となりました。「危険に立ち向かう勇姿」「安全を見守る優しい目」常に危険と隣り合わせた37年間を



せた37年間を  
顧みた渡辺さ  
んの安堵した  
様子が印象的  
でした。

今後のご健  
勝と益々のご  
活躍をご祈念  
申し上げます。  
おめでとうござ  
ります。



11月6日 山梨県庁で行われたボラ  
ンティア功労者に贈られる「厚生労働  
大臣表彰及び感謝状伝達式」で、南部  
地区ボランティアの会（四條賀代会長）  
に感謝状が贈られました。

同会は、昭和61年に発足以来（現在  
89名）、10の専門部に別れ、子育て支  
援・環境保全等の活動をしていて、特  
に平成9年からは「アイサー・ビスセンター」  
利用者の食事介助・話し相手等献身的  
に行ってきました。この度、これらの  
活動が高く評価されての受賞となりま  
した。おめでとうございます。

## 厚生労働大臣から 南部地区ボランティアの会 感謝状

本當にひのむどい  
びやくしました

